

PUNTO Sanremo

23/03/2015

LA TRAGEDIE DES PALMIERS DE SANREMO ET LE CHARANCON ROUGE :

IL EXISTE AJOURD'HUI UN REMEDE



Extrait des déclarations de la Ville de Sanremo (Service des Espaces Verts)

Contre le charançon rouge nous allons utiliser les nématodes, des vers qui tuent les larves de l'insecte. En attendant de passer à la deuxième phase, déjà initiée à Menton et un peu aussi sur le reste de la Côte d'Azur, une phase qui représente la nouvelle ligne de défense européenne en cours d'expérimentation. Exit désormais les nématodes, une méthode de lutte qui nécessite d'être constamment renouvelée, au profit de *Beauveria bassiana*, un champignon qui devrait être en mesure d'éliminer complètement le ravageur des palmiers. L'expérimentation est encore en phase de test et devrait aboutir avant 2017. Entre temps, le projet Gerico verra le jour, lequel aboutira à la plantation à Sanremo et dans la région de 16 000 jeunes plants de palmiers, autres que *Phoenix canariensis*, destinés à remplacer ceux infestés par le parasite.